



Bericht des Jugendwartes Manfred Danner

Die Jugendfeuerwehr Thonstetten hat derzeit 7 Mitglieder davon 5 Jungen und 2 Mädchen.

Die Jugendlichen leisteten **609** Stunden feuerwehrtechnische Ausbildung, davon entfielen auf allgemeine Jugendarbeit 374 Stunden.

Im Jahr 2005 legte man größten Wert auf die Ausbildung, den Aufbau von Wasserförderung über lange Schlauchstrecken.
Der Grund war der Aktionstag der Jugendfeuerwehren des Landkreises Freising. Am 25. 06. 05 wurden 5500 m B-Schlauch von Unterreit (Amperüberleitungskanal) nach Oberhummel zur Fa. Kühne und Nagel verlegt. Nach 55 Minuten war es geschafft, es wurden 800 l/min Wasser abgegeben. Die Ausbildungsveranstaltung mit den 250 Jugendlichen aus 26 Feuerwehren fand am Thonstettener Feuerwehrhaus statt.
Die Ausbildung umfasste Funk, Pumpen und Fahrzeuge.

Mein Dank gilt den Feuerwehren die beteiligt waren, der Kreisbrandinspektion, den Sponsoren Kühne & Nagel, Hofbräuhaus Freising und Molkerei Weihenstephan. Mein besonderer Dank gilt der FF Oberhummel und unseren Aktiven die mit der Organisation die meiste Arbeit hatten.

Im Juli fuhren wir zum Kreiszeltlager des Landkreises Erding nach St. Wolfgang. Es wurde ein super Event mit 350 Teilnehmern aus den Landkreisen Erding und Freising. Beim Biertragsstapeln erreichten wir den 1. Platz mit 21 Trägern, bei der Gaudirally belegten wir den 3. Platz.

Im Oktober fuhren wir mit den Jugendgruppen des Landkreises zum Europapark nach Rust.

Im Jahr 2006 ist für die Jugend die Abnahme des Bayrischen Jugendleistungsabzeichen und des Deutschen Jugendleistungsabzeichen geplant sowie die Teilnahme am Jugendleistungsmarsch in Kranzberg.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Ausbildern für Ihre Mitarbeit bedanken und bei den Jugendlichen für ihren Einsatz.